

**JANUAR 2025**

<b>ÄGYPTEN:</b>	<b>Rasha Asab</b>
<b>NIGERIA:</b>	<b>Moussa Tchangari</b>
<b>TUNESIEN:</b>	<b>Sonia Dahmani</b>
<b>SINGAPUR:</b>	<b>Pannier</b>
<b>Selvan Pranthaman</b>	
<b>SAUDIA ARABIEN:</b>	<b>Ahmed Fathi</b>
<b>Kamal Kamel</b>	
<b>TÜRKEI:</b>	<b>Nimet</b>
<b>Tanrikulu</b>	

**GLOBAL:**

- **SUDAN:** Als Reaktion auf Berichte, wonach die sudanesischen Streitkräfte (SAF) bei einem Luftangriff auf einem überfüllten Markt in der von den Rapid Support Forces (RSF) kontrollierten Stadt Kabkabiya in Nord-Darfur Darfur, sagte Tigere Chagutah, Regionaldirektorin von Amnesty International für das östliche und südliche Afrika Chagutah, sagte: „Die Bombardierung eines Marktes voller Zivilisten ist eines der deutlichsten Beispiele für ein Kriegsverbrechen, das es gibt. Die mögliche Anwesenheit von Soldaten in einem Gebiet kann in keiner Weise als Rechtfertigung herangezogen werden.
- **ISRAEL:** Die Recherchen von Amnesty International haben genügend Anhaltspunkte ergeben, um zu dem Schluss zu kommen, dass Israel Völkermord an den Palästinensern begangen hat und weiterhin begeht, so die Organisation in einem neuen Bericht, der heute veröffentlicht wurde. Der Bericht 'You Feel Like You Are Subhuman': Israels Völkermord an den Palästinensern in Gaza dokumentiert, wie Israel während seiner Militäroffensive nach den tödlichen Angriffen der Hamas im Süden Israels am 7. Oktober 2023 gestartet wurde, Israel die Hölle und Zerstörung über die Palästinenser im Gazastreifen entfesselt hat, und zwar schamlos, kontinuierlich und völlig ungestraft.

## GUTE NACHRICHTEN:

- Am 1. November haben die algerischen Behörden den Journalisten Ihsane El Kadi aus dem Gefängnis El Harrach aus dem Gefängnis El Harrach freigelassen, nachdem der Präsident über 4.000 Gefangene begnadigt hatte. Ihsane El Kadi ist dafür bekannt, dass er während seiner jahrzehntelangen Karriere als prominenter Journalist, Chefredakteur und Journalist, Chefredakteur der Medien und Gründungsdirektor des unabhängigen Medienunternehmens Interface Medien. Ihsane El Kadi war seit dem 24. Dezember 2022 willkürlich inhaftiert und verbüßte eine ungerechtfertigte fünfjährige Haftstrafe, weil er sein Recht auf Pressefreiheit wahrgenommen hatte. Interface Media wird weiterhin willkürlich aufgelöst.

- Nach sechs Jahren, sieben Monaten und siebzehn Tagen Beharrlichkeit und Kampf hat ein Volksgericht in Rio de Janeiro die ehemaligen Militärpolizisten Ronnie Lessa und Élcio Queiroz für den Mord an der Aktivistin und Politikerin Marielle Franco und ihres Fahrers Anderson Gomes verurteilt. Ein wichtiger Meilenstein auf dem langen Weg zur Gerechtigkeit. A: erster Schritt in Richtung Antworten, nach denen Brasilien und die internationale Gemeinschaft seit Jahren suchen.

## Gebet nach Nennung jedes

Namens:

geheilt werden.  
 Möge Ihre Situation transformiert und  
 Würde, Mensch zu sein,  
 Möge es mehr Aufrichtigkeit in unserer  
 auf der Welt geben,  
 in ihrem Land und in allen Gemeinschaften  
 damit Ihr Recht,  
 ein Mensch zu sein,  
 und das Recht all ihrer Anhänger auf Würde,  
 ihrem Land,  
 zu einem manifesten Wert in ihrem Leben, in  
 und allen Gemeinschaften auf der Welt sein  
 kann.

AMEN

